

Día Nacional del Comercio: Difunden herramientas de fomento al empleo en polo comercial de Quilpué

En el marco de la conmemoración, este 6 de junio, del Día Nacional del Comercio, la Seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región de Valparaíso, María Violeta Silva; el Director Regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE) Alejandro Villarroel, y el Presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Quilpué, Coren Arce, recorrieron el centro de esta comuna para difundir entre locatarios del sector, las distintas herramientas y programas con que el Estado actualmente cuenta para incentivar la mantención y creación de empleos tanto en la región como en el país, e insertas dentro de la Red de Protección Social del Gobierno del Presidente Sebastián Piñera.

La Seremi del Trabajo destacó el sacrificio que miles de empleadores, en especial las micro, pequeñas y medianas empresas, han realizado durante este complejo período de pandemia: “Queremos destacar el rol que cumple el comercio -en especial el pequeño comercio local- en la actividad económica y en la generación de empleos en nuestra región. Sabemos que han sido meses difíciles para ellos, pero pese a eso, son los principales generadores de puestos de trabajo en nuestras comunas, y herramientas como el Subsidio al Empleo, administrado por SENCE, han sido un enorme aporte al proceso de reactivación de la empleabilidad, porque ha permitido que miles de personas de todo el país hayan podido regresar a sus plazas laborales, o se hayan incorporado a nuevos roles surgidos durante el último tiempo”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Quilpué, Coren Arce, valoró el reconocimiento hecho por las autoridades a los locatarios y comerciantes detallistas de dicha comuna, justo en el inicio del denominado “Mes del Comercio” impulsado por la Confederación de Comercio Detallista y Turismo de Chile en todo el país: “Desde octubre de 2019, y luego con la pandemia, hemos vivido meses difíciles, pero destacamos y agradecemos las distintas herramientas que el Gobierno ha puesto a disposición no sólo de nuestros asociados, sino que de todos los locatarios de la provincia y el país”.

Avance sostenido del Subsidio al Empleo en la Región de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Una de las principales herramientas que el Gobierno del Presidente Sebastián Piñera ha desarrollado para fomentar la mantención, creación y desarrollo de puestos de trabajo es el denominado “Subsidio al Empleo”, el cual gracias a sus líneas “Regresa”, “Contrata” y “Protege”, ha beneficiado a la fecha a cerca de 48 mil trabajadores y trabajadoras de alrededor de 9 mil empresas de la región de Valparaíso.

Al respecto, el Director Regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), Alejandro Villarroel, señaló que “Estamos satisfechos con este avance sostenido, pero ahora nuestro desafío es llegar a más trabajadores y empleadores, y queremos alcanzar las 50 mil personas, y mantenernos como la segunda región del país, tras la Metropolitana, con el mayor número de beneficiados con estas herramientas”

Asimismo, Villarroel hizo un llamado a seguir informándose y postulando a través del portal del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, www.sence.cl, o directamente en www.subsidioalempleo.cl

Medidas de autocuidado

Cabe destacar, además, que, durante el recorrido realizado por Quilpué, las autoridades fueron acompañadas por una profesional del Instituto de Seguridad Laboral (ISL),

Día Nacional del Comercio: Difunden herramientas de fomento al empleo en polo comercial de Quilpué

institución del Estado encargada de administrar el cumplimiento de la Ley 16.744 sobre accidentes del trabajo y enfermedades profesionales, para seguir difundiendo las medidas de prevención y autocuidado frente al covid-19 insertas dentro del plan “Paso a Paso Laboral” del Gobierno.

En relación a lo anterior, María Violeta Silva hizo un llamado a los empleadores a seguir resguardando la vida y la salud de sus trabajadores, y destacó, además, la reciente entrada en vigencia de la ley 21.342, la cual establece un protocolo de seguridad sanitaria laboral, con el objetivo de garantizar un retorno gradual y seguro en el marco de la alerta sanitaria por covid-19



Día Nacional del Comercio: Difunden herramientas de fomento al empleo en polo comercial de Quilpué



Día Nacional del Comercio: Difunden herramientas de fomento al empleo en polo comercial de Quilpué



Día Nacional del Comercio: Difunden herramientas de fomento al empleo en polo comercial de Quilpué



Día Nacional del Comercio: Difunden herramientas de fomento al empleo en polo comercial de Quilpué



y tú, ¿qué opinas?